## 物所胡了道想

R2年3月 No.137

## 春の訪れ!

前号でハクチョウ北帰行が早くなるかもしれないと書いたのですが、その予想が当りました!2月25日の朝に湖面に目をやると、おびただしい数のハクチョウが飛来していました。数百羽ではきかないかもしれません。そして、そのほとんどが3月の半ばには、北を目指してしまったようです。例年なら御所湖上空を飛び回りながら北帰行に備えてトレーニング?しているはずなのですが、どうしたことでしょうか?ヒバリの初鳴きも3月13日に確認しています。

3月になっても時々降雪があり、真っ白くはなるのですが、すぐに消えてしまいます。そこで、春を告げる花が咲いていないかと、9日に町場地区園地内の見回りを兼ねて'花の丘'に足を向けると、黄金色の花が咲いていました。"福寿草"です。春の陽を浴びて、



気持ちよさそうで す。他には、白い



3月2日の町場地区園地

花の"スノードロップ"や鮮やかな空色の"オオイヌノフグリ"も咲いています。雪がないので例年より早めにいろいろな春の花が咲き始めました。この時期はまだ開園していないので、'花の丘'は見てもらえないのが、ちょっと残念です。

木々の芽もかなり膨らんで来ており、ミズバショウも早く咲きそうです。いつもより早めに尾入野湿生植物園や矢櫃地区水辺園地に足を向けて下さいネ♪

## 御所湖広域公園 卯月四別の景



水面に咲〈水芭蕉(H27.4.4 尾入野湿生植物園)

## お知らせ

- ●公園は3月末まで休園中です。
- お待たせしました!! 4月 1日(水)開園です。 乗り物広場は4月11日(土)開園です。
- ●運動場のテニス·野球の6月分の電話予約は 4月1日 8:30 受付開始です。
- ●019-692-4855公園管理事務所までどうぞ

御所湖広域公園には水芭蕉が鑑賞できる場所が2か所あります。①尾入野湿生植物園と②矢櫃地区水辺園地です。見頃は例年①は4月初旬~5月初旬、②は4月中旬から5月初旬です。①では4月18日に10時から観察会が開催されます。②は最寄りの駐車場から鑑賞場所まで3分です。